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Intervención de la diputada Gabriela Bernal Reséndiz, por un tiempo de hasta 

ocho minutos, para que realice sus preguntas al compareciente. 

 

 

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra a la 

diputada Gabriela Bernal Reséndiz, 

por un tiempo de hasta ocho minutos, 

para que realice sus preguntas al 

compareciente. 

 

La diputada Gabriela Bernal 

Reséndiz: 

 

Señor secretario. 

 

Muy buenas tardes a todas y a todos 

mis compañeros diputados. 

 

Presidenta de la Mesa Directiva. 

 

Y a toda la ciudadanía que nos ve a 

través de los Medios de 

Comunicación. 

 

Seré directa, en el apartado de 

atención a familias desplazadas hace 

mención que en el actual año 

administrativo se atienden a 705 

familias desplazadas cuando en el 

informe anterior se atendieron a 755, 

sin embargo, de acuerdo a la 

información desglosada hace 

mención de que aún se encuentran 

en situación de desplazados 407 

familias y en recuento hecho en 

acciones duraderas hace una 

sumatoria de 370 familias 

reasentadas, lo que da una sumatoria 
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de 777 familias, cifras superior e 

incluso a las atendidas el año 

anterior. 

 

Me gustaría preguntarle a qué 

corresponde la diferencia de 72 

familias atendidas y reubicadas, así 

mismo ¿Cuál es la estrategia y 

atención que se da a las 407 familias 

en situación de desplazadas de 

manera inmediata, es decir, cuentan 

con programas de empleo temporal, 

educación o salud?, por último sobre 

este tema de acuerdo con su informe 

del primer año de gobierno al 

segundo hubo una disminución del 6 

por ciento de familias y personas 

atendidas por desplazamiento, sin 

embargo hubo un incremento de 21 

por ciento de canastas básicas 

entregadas, ¿cuál es la finalidad de 

estrategia de distribución de estas 

canastas?. 

 

En otro tema, uno de los principales 

problemas de la capital de nuestro 

Estado es la movilidad provocado en 

ocasiones por la protesta y movilidad 

social, en su glosa señala una 

disminución de atención a 

movilizaciones en el 20 por ciento, 

respecto al año anterior, por lo que 

me permito preguntarle la 

disminución de atenciones 

corresponde a que disminuyeron las 

protestas y movilizaciones o se está 

ejecutando alguna otra estrategia de 

atención y acción y preguntarle 

secretario si considera que los 

secretarios de despacho en especial 

el secretario de Educación dado que 

las mayorías de las protestas se dan 

en materia educativa está realizando 

correctamente su trabajo de escuchar 

y de atender las demandas. 

 

Es necesario que la Secretaría 

General de Gobierno, cuente con 

manuales y protocolos de crisis de 

actuación en situaciones de protesta 

y movilidad social y que se apeguen 

con respeto a derechos humanos y 

perspectiva de género, en otra 

pregunta secretario ¿En qué estado 

de atención se encuentran las 

declaratorias de alertas de violencia 

de género contra las mujeres sobre 

agravio comparado y violencia 

feminicida si en los últimos meses 
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hemos visto que se ha incrementado 

la violencia contra las mujeres. 

 

Y sobre el mismo tema hablando de 

las mujeres a 14 meses del 

funcionamiento del transporte violeta, 

le pregunto ¿Cuántas personas han 

salido beneficiadas con este 

programa? ¿Cuál ha sido el impacto 

que ha tenido el programa en los 

índices de violencia de género que se 

da en el Estado y si han existido 

casos de denuncia en contra de 

choferes?, ¿En qué porcentaje 

existen choferes mujeres? y 

¿Cuántas denuncias por acoso 

sexual en el transporte público se han 

presentado en los municipios de 

Acapulco y Chilpancingo? y también 

quisiera saber ¿Si hay coordinación y 

de qué manera ha sido con los 

gobiernos municipales de 

Chilpancingo y de Acapulco en la 

implementación de este programa? 

 

Gracias. 

 

Es cuanto, presidenta. 

 

 


